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Aos dezenove dias do mês de abril de dois mil e doze, às 14h00min, na Faculdade de 1 

Agronomia Eliseu Maciel (FAEM), na Sala de Reuniões da Direção, reuniu-se o Conselho 2 

Departamental (CD) da Faculdade de Agronomia, sob a coordenação do Prof. Ledemar 3 

Carlos Vahl, com a presença dos seguintes conselheiros: Prof. Ledemar Carlos Vahl – 4 

Presidente do CD, Prof. Edemar Antônio Rossetto – Coordenador do Colegiado de Curso, 5 

Prof. Mário Duarte Canever – Sub-Chefe do Departamento de Ciências Sociais e Agrárias, 6 

Prof. Alci Enimar Loeck – Chefe do Departamento de Fitossanidade, Prof.ª Ângela Maria 7 

Fiorentini – Chefe do Departamento de Ciência e Tecnologia Agroindustrial, Prof. Luis 8 

Antônio Veríssimo Correa – Chefe do Departamento de Fitotecnia, Prof. Rodrigo Rizzi – 9 

Chefe do Departamento de Engenharia Rural, Prof.ª Rosa Maria Vargas Castilhos – Chefe 10 

do Departamento de Solos, Prof. Otoniel Geter Lauz Ferreira – Representante do 11 

Departamento de Zootecnia, Prof. Dirceu Agostinetto – Representante dos Professores 12 

Adjuntos, Senhora Marislene Augusta Peglow de Oliveira - Representante dos Técnico-13 

Administrativos, Tony Sechi – Representante dos Discentes. Havendo quórum, o Prof. 14 

Ledemar Vahl colocou em apreciação a pauta da reunião. 1. APRECIAÇÃO E 15 

APROVAÇÃO DA ATA 01/2012. A ata 01/2012 foi aprovada por unanimidade. 2. 16 

APROVAÇÃO DOS RAADS. Os professores e representantes presentes relataram os 17 

RAADS de seus respectivos departamentos, todos os RAADS foram aprovados por 18 

unanimidade. 3. OUTROS ASSUNTOS. a) O Prof. Ledemar Vahl relatou que a FAEM 19 

possui 18 bolsas do Programa de Bolsas de Graduação (PBG) e o Curso de Zootecnia 20 

possui 4 bolsas,  as 18 bolsas serão distribuídas entre os departamentos da FAEM (3 por 21 

departamento), exceto o departamento de Fitossanidade (que ficará sem nenhuma, pois não 22 

solicitou em tempo hábil), relatou ainda que tentará conseguir mais 3 bolsas para que o 23 

Depto. de Fitossanidade não fique desamparado. b) A Prof.ª Ângela Fiorentini relatou 24 

memorando 07/2012 do DCTA informando que o Programa de Pós-Graduação em Ciência 25 

e Tecnologia Agroindustrial agora passará a chamar-se Programa de Pós-Graduação em 26 

Ciência e Tecnologia de Alimentos. c) O Prof. Mario Canever relatou o afastamento do 27 

professor Volnei Krause Kohls que será de setembro de 2012 a abril de 2013. d) O prof. 28 

Ledemar Vahl relatou que a verba anual da FAEM usada para custear despesas com 29 

material de consumo, diárias e passagens é pouca e fica difícil financiar viagens para 30 

alunos, sendo assim, o CD decidiu que não serão mais pagas viagens para alunos com esta 31 

verba. e) O Prof. Edemar Rossetto relatou que estão ingressando 100 alunos por semestre e 32 

que diante disso é necessário que os departamentos repensem as ofertas de vagas e nº de 33 

turmas por semestre. Considerando o nº de alunos ingressantes e repetentes em várias 34 

disciplinas há necessidade de mais de duas turmas por semestre. f) O Prof. Alci Loeck 35 

solicitou 12 cadeiras para o departamento de Fitossanidade, também solicitou que o 36 

corredor do DFS seja reformado, devido à grande importância que o corredor representa 37 

para imagem da FAEM e ao devido fluxo elevado de pessoas que por ali circulam. Nada 38 

mais havendo a tratar, o Prof. Ledemar Vahl agradeceu a presença de todos, dando por 39 

encerrada a presente sessão, da qual para constar, eu, Dário Luis Fagundes Knüppe, lavrei 40 

a presente ata. Pelotas,  dezenove de abril de dois mil e 41 
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